

Bericht zur Jungscharfreizeit 2011

Am 07.08.2011 war es endlich wieder soweit: 66 Kinder und 19 Leiter machten sich auf den Weg nach Wehrshofen zur lang ersehnten Jugscharfreizeit.

Nachdem wir alle auf unserem Zeltplatz angekommen waren und die Kinder ihr Gepäck in ihren Zelten verstaut hatten, wurde jedem Zelt ein Zeltplatt zugeteilt, mit dem die Gruppe dann gleich den Zeltplatz erkunden durfte. In den folgenden Tagen wurden die Kinder durch verschiedene Programmpunkte wie z.B die Heldenentdeckung, Superhelden Grundausbildung usw. zu echten Superhelden ausgebildet. Besonderes Highlight war in diesem Jahr, neben dem Hallenbadbesuch und der Übernachtung im Freien, unser diesjähriger Rummelabend.

Doch bei all dem tollen Programm kam die tägliche Andacht nie zu kurz. Für die Anacht haben wir uns jeden Tag nach dem Frühstück getroffen, um mit den Kindern zu singen und ein Anspiel zum jeweiligen Tagesthema zu sehen. Danach hatten die Kinder die Gelegenheit, sich in ihren Kleingruppen zum Gespräch und zum gemeinsamen Gebet zu treffen. Natürlich kam auch in diesem Jahr unser Lagertanz, welcher vor jedem Essen getanzt wurde, nicht zu kurz.

Nach dem letzten Abend, der von den Kindern selbst gestaltet wurde, ging es auch leider schon wieder dem Ende zu. Trotz einer stürmischen, kalten Woche, konnten die Eltern ihre kleinen Helden schließlich wieder mit einem strahlenden Gesicht empfangen.